



Vom 27. bis 29. Juni findet in Friedrichshafen die Ham Radio 2025 statt. Auf der internationalen Amateurfunk-Ausstellung werden auch in diesem Jahr wieder über 11.000 BesucherInnen erwartet. Warum der Amateurfunk-Bereich so beliebt ist und wie die Messe in diesem Jahr ankommt? Wir haben uns umgehört ...

Anmoderation:

Vom 27. bis 29. Juni findet in Friedrichshafen die Ham Radio 2025 statt. Auf der internationalen Amateurfunk-Ausstellung werden auch in diesem Jahr wieder über 11.000 BesucherInnen erwartet. Warum der Amateurfunk-Bereich so beliebt ist und wie die Messe in diesem Jahr ankommt? Wir haben uns umgehört ...